
Assemblée générale 
 Du vendredi 23 mai 2025

● Début de l’Assemblée : 19 h 00
● Le quorum de 279 adhérents (184 ayant le droit de vote) : Non atteint avec 39 présents.
● Présence de parents, d’entraîneurs, de joueurs, de partenaires, des dirigeants et d’officiels

● Nouvelle convocation pour 19 h 30

1) Accueil des personnalités

Présence des élus de Nemours : Sylvie RADZIMSKI et Nathalie PETITDIDIER-LENOIR.
Présence des élus de Saint Pierre Lès Nemours : Fabrice MORVAN.
Présence du DG des Services CCPN : Thibault GONTIER 

Présentation de l’ordre du jour par le président Laurent HURTARD

2) Rapport moral : 

Un point sur la situation actuelle globale est effectué par le président.
Cette saison nous a permis de maintenir un rythme « normal », avec la pratique de notre sport sans perdre
d’effectif “joueur” au niveau des cadets, juniors et seniors. Le gain “Effet Coupe du Monde” sur les 
catégories a diminué. Néanmoins, nous avons créé une équipe féminines seniors et une section touch-
rugby (rugby à 5). Nous avons également participer au Forum des Sports, à la Fête de la jeunesse et au 
défilé de la St Jean

3) Rapport financier :

● Origines des recettes : Les subventions représentent 22 % du budget du club. Les plus grosses 
sources de revenu pour le club sont les évènements organisés : Loto, Vide grenier (2), Calendriers. 

● Un travail conséquent est effectué afin de trouver des sponsors.
Nous effectuons également la vente de matériels et équipements.

● Présentation des dépenses : La dépense principale pour le club correspond au transport avec une 
stabilité par rapport à l’exercice précédent.

● Le résultat comptable cumulé est négatif de – 109 € qui faut mettre en rapport avec le budget de 268 
521 euros.

Approbation des comptes et du rapport moral à main levée :

Votants 71 / Exprimés 71 : Pour 71, Contre 0, abstention 0

Les DEUX rapports sont approuvés.

4) Bilan, rapport d’activité de la saison 2024/2025 et axe de développement pour la 
saison 2025/2026.



Maintien des sections actuelles en favorisant la participation en compétition des équipes à 15. Le 
renforcement de la section de “touch rugby” à cinq sera assis sur le second tournoi inter-entreprise.
 
Voici les compte rendus de chaque catégorie :

Bilan action Extra EDR :

Cette saison, nous avons pu offrir à nos licenciés des stages sportifs pendant les vacances, des initiations 
natation. Nous avons œuvré dans les écoles élémentaires et les centres de loisirs de Nemours et Saint Pierre 
Lès Nemours.

Apprendre à nager : Cette saison, une dizaine d’enfants pourront bénéficier gratuitement la première 
quinzaine de juillet de 10 séances d’une heure de natation leur permettant d’apprendre à nager. Les séances 
sont encadrées par les maîtres nageurs de la piscine Aquasud à Saint Pierre Lès Nemours grâce à Antoine 
GARREAU et son équipe de maîtres-nageurs en aisance aquatique.
Un grand grand merci à Antoine GARREAU, son équipe de maîtres-nageurs, le personnel de la piscine 
Aquasud qui permettent à nos licenciés d’être plus en sécurité en milieu aquatique et de ne se sentir plus en 
sécurité dans l’eau.

Stage sportif : Cette saison, nous avons proposé à nos licenciés une session de stage sportif pendant les 
vacances de printemps. Les enfants font du rugby le matin et d’autres sports ou activités l’après-midi, ils 
mangent au club, repas préparés et servis par nos bénévoles. Ce sont 27 enfants qui ont pu profiter de ces 
stages sur une semaine.
Un grand merci aux éducateurs de l’école de rugby et aux bénévoles en cuisine qui permettent que ces stages
se réalisent dans une ambiance de joie et de bonne humeur.

Les Écoles : Cette saison, nous avons renouvelé notre implication sportive pour les écoles élémentaires 
publiques de Nemours et Saint Pierre Lès Nemours, en proposant à toutes les classes de CM1 et CM2 des 
deux villes 6 séances d’initiation rugby à toucher pour que tout le monde puisse jouer. Ces initiations se font 
soit dans l’école soir au terrain d’aventure de Nemours ou au « vieux  stade » de Saint Pierre Lès Nemours. 
Des challenges interclasses sont organisés sur trois demi-journées sur le complexe sportif de Saint Pierre Lès 
Nemours. Pour faciliter ces trois demi-journées, le club prend en charge les déplacements en bus des écoles 
de la ville de Nemours. Au total, 156 enfants de Saint Pierre Lès Nemours et 362 enfants de Nemours ont 
bénéficié cette saison de cette initiation. Nous avons pu faire pour l’école d’Aufferville pour les CE2, CM1 et 
CM2, une heure d'initiation par classe sur une matinée.

Les centres de Loisirs : Cette saison, nous avons renouvelé notre implication sportive pour les centres
de loisirs de Nemours et Saint Pierre Lès Nemours en proposant des initiations pendant les vacances de 
printemps et en juillet. Pour Saint Pierre Lès Nemours, nous avons accueilli plus d’une cinquantaine d’enfants.
Pour Nemours, nous détachons notre apprenti dans les gymnases pour animer les séances de sports à la 
carte organisées par la ville de Nemours (6 demi-journées à la Toussaint, 3 au printemps).
Ces deux dernières actions se font grâce à la prise en charge complète d’un apprenti BPJEPS Activités pour 
Tous par notre club.

Bilan EDR :

Cette saison, l’ effectif global de l’EDR est de 95 enfants (à peu près constant par rapport à la saison passée.

En “premiers pas” (de 4 à 6 ans) : Nous avons 10 garçons et 3 filles, encadrés par Mathieu HOCHART et 
Frédéric FELICETTI aidés par Alina BERANGER et Zoé PANNUNZIO COGNASSON. Ils font l’échauffement 



et les jeux avec les mini poussins, puis Mathieu, Zoé et Alina leur font découvrir le sport avec les copains et 
copines, le jeu en équipe, la manipulation du ballon, en vue des catégories supérieures. Il n’y a pas de match 
pour les enfants. Un bon petit groupe d'une quinzaine de joueurs et joueuses (6 filles) avec en moyenne 10 
enfants par entraînement. Les enfants sont un peu étourdis parfois, mais dans l'ensemble écoutent bien leurs 
entraîneurs et entraîneuses. Et sont toujours contents des jeux proposés à l'entraînement.
Hâte de voir la suite.

En Mini-Poussins (de 06 à 8 ans) : Nous avons 12 garçons et 2 filles encadrés par Mathieu HOCHART, 
Frédéric FELICETTI aidés par Alina BEANGER et Zoé PANNUNZIO COGNASSON. A partir de cet âge il y a 
des matchs (à 5) le samedi après-midi, jusqu’en janvier, les enfants jouent à « Toucher », puis, la deuxième 
partie de saison, les enfants peuvent plaquer, le rugby est adapté, le jeu au sol est interdit, les rucks aussi. 
Les enfants ont montré une belle progression technique et un réel esprit d’équipe. L’assiduité aux 
entraînements a permis de renforcer la cohésion du groupe. Lors des plateaux, nos jeunes joueurs ont fait 
preuve de combativité et de respect des règles. Le travail sur les passes, les placements et le plaquage 
commence à porter ses fruits, et les résultats s'en ressentent. L’ambiance au sein de l’équipe est excellente, 
favorisant l’épanouissement de chacun. Merci aux parents pour leur soutien constant tout au long de l’année 
et de leur accompagnement les jours de matchs. L’objectif de plaisir et de progression est atteint. Pour 
certains d'entre eux, ils vont passer de catégorie supérieure en M 10. Rendez-vous la saison prochaine pour 
de nouvelles aventures rugbystiques. Un grand merci à Mathieu, Fred, Alina et Zoé pour leur patience et leur 
plaisir de faire découvrir le rugby aux enfants.

En Poussins (de 08 à 10 ans) : Nous avons 14 garçons encadrés par Enzo PAYET notre apprenti et Matis 
VERSTRAETE. Cela devient plus rugby. Les enfants utilisent le placage dès le début de saison sans jeu au 
sol jusqu’en décembre à 5 contre 5 puis, à partir de janvier à 10 contre 10 sur demi-terrain, les enfants jouent 
aux règles normales du rugby mais adaptées aux enfants pour leur sécurité. Un bon groupe dans l’ensemble 
malgré un manque de joueurs. Il y a beaucoup de nouveaux qui ont bien évolué au cours de l’année. Un 
groupe souvent dissipé en manque d’écoute à cause de certains en manque d’envie.. Un grand merci à  Enzo 
et Tissou pour leur implication et leur dévouement Un grand merci aux parents qui accompagnent et prennent 
des responsabilités pour un bon fonctionnement des poussins.

En Benjamins (de 10 à 12 ans) : Nous avons 27 garçons encadrés par Allan MATRAT, Enzo PAYET, Matis 
VERSTRAETE et Lucas POILLEUX. Il y a eu un gros groupe présent en début de saison qui a diminué au fur 
et à mesure de la saison. C’est un bon groupe dans l’ensemble malgré quelques éléments perturbateurs. La 
participation lors des entraînements est très hétérogène en fonction de l’humeur des présents. D’un point de 
vue rugby, c’est pas mal, bonne progression, quelques éléments sortent du lot d’un point de vue engagement 
et technique. Un grand merci à Allan, Enzo, Tissou et Lucas P pour leur implication. Ils ont su faire évoluer les 
enfants et créer un bon petit groupe fort sympathique. Un grand merci aux parents qui accompagnent et 
prennent des responsabilités pour un bon fonctionnement des benjamins.

En Minimes (de 12 à 14 ans) : Nous avons 21 garçons et 6 filles, encadrés par Mathieu ROULLET et Carlos 
RODRIGUES. Le début de saison toujours compliqué sportivement dans cette catégorie avec l’apprentissage 
du rugby à 15 sur terrain complet mais très enrichissant humainement avec un groupe très agréable à 
entraîner. La présence de 6 filles dans le groupe est un atout pour la catégorie, elles sont moteur et 
dynamisent le groupe grâce à leur implication. Belle fin de saison avec le week-end au tournoi d’Hérouville 
Saint Clair. Il y a une prise de conscience individuelle des compétences acquises qui se voient sur le terrain.
Bravo et merci à Mathieu et Carlos pour leur dévouement et le travail effectué pour arriver à une équipe
Minimes qui n’a rien à envier aux autres. Un grand merci aux parents qui accompagnent et prennent des 
responsabilités pour un bon fonctionnement du groupe Minimes.
Nos 6 minimettes ont pu faire un certain nombre de plateaux de rassemblement départemental et se sont très 
bien illustrées. Le RCPN était le club le plus représenté dans ces rassemblements.

Pour finir, un énorme merci à tous les bénévoles du club qui préparent les goûters pour les enfants
chaque mercredi après-midi et pour les matchs à domicile, qui préparent les repas pour les benjamins
et Minimes chaque veille de vacances et les parents qui accompagnent leurs enfants et qui aident les



éducateurs lors des matchs pour encadrer les enfants. Merci beaucoup.

Bilan Cadets

Cette saison, un effectif de 20 joueurs. Après un début de saison à 15, le groupe a vite basculé en rugby à X. 
Un groupe assez jeune bien entouré par certains deuxième année a réussi à gravir les étapes pour s’offrir une
demi-finale du championnat. Malheureusement, elle chute mais relève bien la tête deux semaines après pour 
finir à la troisième place. Avec Paul, nous sommes très fiers de ce groupe qui a bien progressé et qui est à 
l’écoute de ce qu’on leur propose. Merci à Lucas V et Paul qui ont encadré cette saison les cadets et aux 
parents qui s’impliquent pour ce groupe.

Bilan Juniors

Merci de m’avoir fait confiance et de m’avoir donné les clés de l' équipe Juniors. Merci aussi à Eddy,Gabin et 
Bertrand de m' avoir accompagné pour cette saison. C’est un plaisir de partager avec tous les joueurs des 
bons et mauvais moments. D’un point de vue sportif, les juniors, suite au premier brassage, ont participé au 
championnat Régional R2 composé de 27 équipes. Ils terminent 13ème du championnat. Ils participent aussi 
au tournoi régional à VII (2 dates en septembre et deux en mai-juin).
Cette année, ils vont participer au Paris World Games (tournoi international à VII). Pour financer ce projet, 
(environ 3000 €), ils ont eu l’idée avec leurs encadrants de faire le tour des commerçants et entreprises de 
Nemours et Saint Pierre Lès Nemours pour récolter des fonds, avec en contrepartie une mise en avant sur 
nos réseaux sociaux. Ils ont largement réussi à récolter cette somme. Bravo à eux.

Point négatif remonté par Seb, des parents de joueur dont je ne connais pas les noms, trouvent que les 
juniors sont laissés de côté et que le club considère les Juniors comme de vilains petits canards. J’ai hâte de 
rencontrer ses parents pour les impliquer dans la vie du club afin qu’aucune catégorie ne soit lésée. C’est 
toujours sympa d’entendre ce genre de remontée quand on est bénévole et que l’on donne de notre temps 
pour que leur enfant puisse pratiquer son sport favori pas trop loin de chez lui.

Point à voir pour la saison prochaine: Problème pour les troisièmes années Juniors. Pour discuter de ce sujet 
et trouver une solution pour le club, nous aurons une réunion début juillet avec le staff Juniors et le staff 
Séniors afin de ne pas perdre ou affaiblir une catégorie la saison prochaine.

Bilan Séniors 

Tout avait pourtant commencé comme dans un rêve (ou une série Netflix un peu trop courte) : 7 victoires 
d’affilée, du jeu, des sourires, et des troisièmes mi-temps encore plus réussies que les deux premières. Le 
RCPN, c’était alors “the place to be”, sur le terrain comme en dehors.
Mais la suite a eu des airs de scénario un peu plus compliqué. Entre deux poids lourds de la poule – Suresnes
et Brétigny, qui n’étaient pas venus pour jouer aux cartes – et une infirmerie qui ressemblait à un open space 
en pleine grève, les galères ont commencé à s’enchaîner.
Le tournant de la saison ? Sans doute ce match à rejouer contre Alfortville, qui a plus déstabilisé l’équipe 
qu’un en-avant non sifflé à la 79e. Entre l’énergie laissée, la frustration accumulée et un calendrier chamboulé,
le moral a pris un petit coup de pied dans le regroupement.
Résultat : malgré des efforts et des belles intentions, les rendez-vous décisifs ont souvent été manqués, la 
faute à un effectif qui tirait un peu la langue (et pas que pour respirer). On termine finalement 6e de la poule, 
avec de bons souvenirs, un brin de frustration, et surtout une motivation déjà dans les starting-blocks pour 
revenir plus fort.
Parce qu’au fond, on le sait tous : le RCPN, c’est the place to be – même quand ça pique un peu.

Bilan Séniores



Bonne saison commencée avec un nouveau collectif de + 18 ans. Deux grosses blessures en décembre qui 
ont mis un ralentissement à la compétition pour un arrêt en février avec de nouvelles blessures. On espère 
une prochaine saison qui sera mieux avec moins de blessures voire plus du tout et surtout un plus grand 
nombre de joueuses. Un grand merci à Wendy pour son implication et à Eric P qui la rejoint en cours de 
saison.

Bilan Rugby à toucher

C’est notre première saison. 
Nombre de licenciés (ées) pour cette section spécifique: 8
Présence aux entrainements régulière, 8 personnes au moins, une vingtaine au maximum
Groupe hétérogène: nouveaux et anciens.
Progression du groupe : bonne techniquement, moins bonne sportivement (c’est toujours un
peu mou !)
Tournois: Brétigny, St Maur et Fontainebleau à venir entente avec Avon Canal.
Rencontres amicales avec RS77 et Avon Canal, entraînements mixtes avec les féminines.
Ambiance: bonne et décontractée actuellement,
Mon avis: l’objectif initial de former un groupe d’adulte qui apprécient de venir faire du sport le
mercredi soir dans une bonne ambiance est atteinte, donc socialement c’est bien mais
sportivement insuffisant, en témoigne une attitude nonchalante aux entraînements et
la faible participation aux tournois proposés.

Bilan Loisirs 

En 2024-2025, l’équipe loisirs s’est étoffée en nombre de licenciés avec 38 licences validées. L’expérience 
Challenge+ avec les Séniors a eu du mal à se mettre en place (problème de communication de la LIFR et du 
club). Par contre, ceux qui ont fait les matchs Challenge Plus avec les Séniors ont pris plaisir à le faire. Il faut 
que l’on réfléchisse pour la saison prochaine pour être opérationnel dès le début de saison.
La fin de saison est chargée avec le match retour contre Boigny sur Bionne (16 mai), le tournoi de Combs la 
ville (24 mai) et le tournoi de Dijon (14 juin à la charge des joueurs qui y participent).
La convivialité est toujours de mise pour ce groupe d’anciens joueurs, de néophytes et de parents de jeunes 
joueurs.

5) Points divers mais importants : 

Nous organisons pour la première fois un lot réservé au enfants de l’école de rugby le 28 juin

Nous adressons nos félicitations aux diplômés de l’année : Enzo Payet (BP JEPS APT) Lucas Verstraete (BF 
Perfectionnement).
Et, nos encouragement à Lucas Poilleux (BF Développement / il lui reste à refaire l’épreuve de vidéo) et à 
Stéphane Desrues (résultat en attente) 

6) Parole aux Elus : 

Nathalie PETITDIDIER-LENOIR pour NEMOURS : Remerciements de l’implication des éducateurs pour 
les initiations et la disponibilité des éducateurs. Remerciements également pour les actions du club 
auprès du centre de loisir et des écoles. Remerciements à l’ensemble des bénévoles pour ce club fiable.

Fabrice MORVAN pour St Pierre lès NEMOURS : Félicitations aux joueurs et aux dirigeants. 
Remerciements pour les actions menées auprès des écoles. C’est un club bien structuré et bien géré.

7) Election du Bureau : 

Les bulletins de vote sont remis aux 71 électeurs : 18 postulants (3 arrivées et 4 départs).
Exprimé : 56 / Nul : 0.



Tous obtiennent la majorité de voix nécessaire : soit 28 personnes 

8) Élection du président et approbation par l’Assemblée.

Laurent HURTARD, seul candidat, est réélu Président à l’unanimité. 
Le nouveau Comité Directeur est élu ce jour.

Extrait PV de la réunion du lundi 30 juin 2025

Nomination du bureau directeur : 

Président Laurent HURTARD

Trésorier Christian CHAMALEAU

Secrétaire générale Axelle PETITPAS

HURTARD Laurent : Président                                                  PETITPAS Axelle : Secrétaire Générale

petitpasaxelle@gmail.com
Signature


